



Strom aus Sonne – beziehst du noch oder erzeugst du schon?

Strom aus einer Photovoltaikanlage leistet einen wichtigen Beitrag für die Energiewende hin zu einer umweltfreundlichen Energieversorgung. Photovoltaik (PV) ermöglicht es uns, jedes Haus zu einem eigenen kleinen Kraftwerk zu machen.

Münster hat viele Sonnenstunden und viele unserer Dächer können genutzt werden. Dabei gibt es viele Fragen: *Wann macht die Errichtung einer PV Anlage Sinn? Brauche ich einen Speicher? Was kostet es? Ist die Anlage bewilligungspflichtig? Welche Förderungen gibt es?* → unter www.energie-tirol.at oder **bei mir in der Sprechstunde** gibt es viel Information dazu! → Infos auch unter www.muenster.at

Der **eigene Strom** kann für die Haushaltsgeräte, die Wärmepumpe oder zukünftig vielleicht für das Auto genutzt werden – mit **ca. 30m²** kann ein durchschnittlicher Haushalt gut versorgt werden. Alles, was nicht selbst verbraucht wird, wird ins Netz gespeist und trägt zur Versorgung von Tirol mit **Ökostrom** bei.

Sprechstunde Renate: Mo, 17 – 18 Uhr, Gemeinde – bitte Voranmeldung unter 0676 7938957 oder klima@muenster.at

EUROPÄISCHE MOBILITÄTSWOCHE 16. bis 22. SEPTEMBER

Münster war dabei!

Autofreie Woche – Unser Bürgermeister ließ sein **Auto 1 Woche lang stehen** – es wurde von Kindern des AV und einigen spontanen Helfern schön verziert. Viele tolle Bilder sind bei den Chronisten zu finden!



Und die **Volksschulkinder** sammeln noch fleißig Stempel wenn sie zu Fuß oder mit dem Bus in die Schule kommen.



Autofreier Tag – kleine Belohnung **Bäckerei Bathelt** und beim **SPAR am 22.9.**



Den eigenen autofreien Tag kann jeder gestalten: einfach mal das Auto zu Hause lassen und trotzdem einen Ausflug machen?

Mit dem **Zug/Bus** oder mit dem **Rad!**

Unter www.vvt.at oder der APP **Smart Ride VVT** fürs Handy können Verbindungen einfach gesucht werden.

Busverbindung in Münster: **stündlich** jeweils nach Brixlegg und nach Schwaz

Zugverbindung: **S-Bahn stündlich** in beide Richtungen